

"An Act to remove certain restrictions with respect to the issue of Bank Notes in Nova Scotia."

"An Act to amend the Act respecting Perjury."

"An Act to amend "The Penitentiary Act of 1868."

"An Act to incorporate the Ontario and Erie Ship Canal Company."

"An Act to amend the Act to incorporate the Merchant's Bank of Halifax."

"An Act to amend the Law respecting the Department of Finance."

"An Act to continue and make permanent certain Acts and parts of Acts of the Province of New Brunswick, relative to the Police Force in the Parish of Portland, in the City and County of Saint John."

"An Act to empower the Police Court in the city of Halifax to sentence juvenile offenders to be detained in the Halifax Industrial School."

"An Act to extend the operation of the Act of the Legislature of the late Province of Canada, 19 and 20 Vic., chapter 141, concerning the Synod of the Church of England in Canada, to the Province of Nova Scotia."

"An Act to amend An Act respecting the Security to be given by Officers of Canada."

"An Act respecting the Canada Central Railway Company."

"An Act to incorporate the Quebec and New Brunswick Railway Company."

"An Act to make provision for discipline on board of Canadian Government Vessels."

"An Act to amend and extend the Acts to provide means for improving the Harbours and Channels at certain ports in the Provinces of the Dominion."

"An Act respecting Ferries."

"An Act to continue in force the provisions of divers Acts relating to La Banque du Peuple."

"An Act to amend the Acts respecting Customs and Inland Revenue; and to make certain provisions respecting Vessels navigating the Inland Waters of Canada above Montreal."

"An Act to remedy the inconvenience which would arise from the expiration of the Act and parts of Acts herein mentioned before the passing of the Act of this Session to continue the same."

Acte pour faire disparaître certaines restrictions relatives à l'émission des billets de banque dans la Nouvelle-Écosse.

Acte pour amender l'Acte concernant le parjure.

Acte pour amender l'Acte des pénitenciers de 1868.

Acte pour incorporer la compagnie du canal à navires d'Ontario et Érié auquel elle demande le concours de cette Chambre.

Acte pour amender l'Acte incorporant la Banque des Marchands d'Halifax.

Acte pour amender la loi relative au département des finances.

Acte à l'effet de maintenir en vigueur et de rendre permanents certains actes et parties d'actes de la province du Nouveau-Brunswick, relatifs au corps de police de la paroisse de Portland, cité et comté de St-Jean.

Acte autorisant la cour de police de la cité d'Halifax à condamner les jeunes délinquants à la détention dans l'école d'industrie d'Halifax.

Acte pour étendre à la province de la Nouvelle-Écosse l'effet de l'Acte de la législature de la ci-devant province du Canada, 19 et 20 Vict., chap. 141, relatif au synode de l'église d'Angleterre en Canada.

Acte pour amender l'Acte relatif au cautionnement des officiers du Canada.

Acte relatif à la compagnie du chemin de fer du Canada Central.

Acte pour incorporer la compagnie du chemin de fer de Québec et du Nouveau-Brunswick.

Acte qui pourvoit à la discipline à bord des vaisseaux du Gouvernement canadien.

Acte pour amender et étendre l'Acte établissant des dispositions pour l'amélioration des havres et chenaux dans certains ports des provinces de la puissance.

Acte concernant les passages d'eau.

Acte pour continuer en force les dispositions de divers actes concernant la Banque du Peuple.

Acte pour amender les actes concernant les douanes et le revenu de l'intérieur, et pour établir certaines dispositions relatives aux bâtiments naviguant dans les eaux intérieures du Canada, au-dessus de Montréal.

Acte pour remédier à l'inconvénient qui résulterait de l'expiration des actes et parties d'actes mentionnés ci-dessous avant la passage de l'Acte de la présente session destiné à les maintenir en vigueur.